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感恩孩子能拥有一个比结果更重要的过程感恩孩子能拥有一个比结果更重要的过程
 小P妈妈 2022-04-06 12:00

编者按：编者按：在刚刚放榜的Ivy Day，小P收到了哥大、宾大和康奈尔三所藤校的录取。而在此之前，他也收到了阿姆斯特学院、鲍登学院、加州大学
伯克利分校等众多顶尖学校的录取。在欣喜、激动与幸福的同时，小P妈妈一刻也没有耽误，立即给我们发来一封长信，用文字记录下过去四年
导师是怎样一步步带领孩子抵达今天的顶峰，以及这一路的成长与感恩。

眼申请季结束了，谢谢儿子在这两周当中不断带给我们惊喜，让原本因疫情被居家隔离的14天所带给我们的疲惫和阴霾一扫而
光。

这一周以来，我一直有一个念头，想把我们一家跟孙老师团队的故事写下来，因为幸福背后有太多珍贵的瞬间，比现在的结果更重幸福背后有太多珍贵的瞬间，比现在的结果更重

要，更值得珍惜和守护。要，更值得珍惜和守护。

四年前，我在一个同学爸爸的办公室第一次见到孙老师团队。那天是个阴天，孙老师带着另外两位老师从南京风尘仆仆地赶过来。没

有大牌顾问的排场，我看到的是一位性格温和的老师。说实话，第一眼她没有震住我。那时的我，是一个相信权威的人。而且在去见

孙老师之前，我已经见过两位大咖级的顾问。相对于之前的会谈，我完全没有意识到这次见面会是改变儿子人生的重要时刻。

前面的问答一如往常，没有太多亮点，一直到孙老师说她一个从9年级就辅导规划的孩子案例，我发现她的规划贴合孩子的兴趣爱好
以及亮点，思路明确且兼顾打法。更重要的是，她对于这个孩子的一切一切娓娓道来、如数家珍。如果不是全程用心参与，靠临时做

功课，是无法展现出来这么多细节的。

那一刻，我被她折服！我知道我的儿子不是学霸，我不需要机构名气强——榜单虽亮眼却跟我没关系。我需要一个实实在在能帮助孩
子成长的过程；一个既能帮孩子做好规划、又能充分尊重孩子的兴趣爱好与特色的老师！当晚，我跟爸爸报告了下午的情况，我家爸

爸更果断，听完我的介绍，看完Ivy Labs的详细介绍材料，当即决定：不要挑选了，就他们了。因为他说他能感觉到，孙老师团队能
给到孩子一个比结果更重要的过程一个比结果更重要的过程。

虽然我们心中已经作出这样的决定，但我们还是按照流程先让孩子跟老师面谈，然后等老师反馈，想进一步透过老师的反馈确认我们

的想法没有错。但没想到，这一等就是十几天。然后有一天，孙老师很抱歉地跟我说，她的反馈都是针对每一个孩子的特点以及学校

的特色而制定的。她花了很多时间查找小P刚刚申请到的美高的信息，了解到学校哪一些社团是匹配孩子的。他可以通过这些社团的
参与去尽快融入社区，同时锻炼领导力，所以给出这些建议耽误了一点时间。

说实话，当时我很感动，因为我没想到老师能在我们还没有确定签约的前提下，给出如此细致的建议，做事这么用心。甚至还提到对

孩子规划设计的思路，这是一般管理者不愿意对未签约客户公开的，Ivy Labs却愿意共享给我们，我真的很感动。于是，顺理成章
地，孩子在2018年7月成为了Ivy Labs的一名学生，在孙老师团队的带领下开启自己的美本升学之路。
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之后的一切如预想的一样按部就班，每个关键节点由孙老师组织召开会议确定整体思路，大家达成共识；潇潇老师定时跟踪孩子对计

划的落实情况（这还不包括选课等特殊时期的特殊沟通。坚持四年如一日实属不易）；每个新学期开始之前还会有规划方案的更新，

根据孩子的情况适时调整学术计划和活动安排；申请季Candy老师加入，有规划地辅导孩子准备申请学校的各项材料；还有滕老师，
尽心尽责地协调大家的时间，组织一次次会议。Ivy Labs的团队就是这样，老师们各司其职，确保各项细致工作有条不紊地进行。老师们各司其职，确保各项细致工作有条不紊地进行。

一切都在按照计划推进，从9年级的适应为主、关注孩子身心健康，到10年级的兴趣爱好活动及夏校的选择，再到11年级的标化分解
阶段性目标以及社团领导力的展现，最后是文书写作和面试辅导的冲刺。这期间穿插着对GPA的关注与选课的辅导，以及未来申请方
向从尝试到初定，再到围绕方向从选课、活动、比赛、课外学习、夏校等等的全面展开。

现在回想，真的是非常专业，有目标、有计划、有实施、有节奏、有打法有目标、有计划、有实施、有节奏、有打法。如果不是交给老师做，依靠我们对国外教育体制知之甚少

的信息，以及孩子自己的尝试，是不可能呈现出孩子今天的模样：对他校园生活的热爱和享受，对他喜欢的领域有超常的热情和持之

以恒的努力，对各种各样的尝试不惧怕和妥协，对社区有着一份舍己和甘愿付出。一切都是那么顺理成章，一切又是那么自然，符合

孩子的成长节奏和特点。

我们真的很感恩，四年前的那个下午，因为我们美好的相遇，成就了孩子现在所收获的幸福！感谢上帝的预备和安排，让我们一家跟

孙老师、潇潇老师、Candy老师、滕老师以及其他在背后默默付出的Ivy Labs老师可以彼此拥有对方生命中的四年。而这四年对我
们，对小P尤其重要！千言万语，无法表达我们心中的感谢与感恩。此时此刻，我只想告诉几位美丽的天使，你们的工作太有意义和
价值，因为可以在每个辅导的孩子人生中写下浓墨重彩的一笔，希望你们成为每个孩子、每个家庭的天使，把幸福和好消息带给他

（她）们！

最后，记录几个小小的瞬间，那就是我心中那个最善良、最柔软的孙老师，以及整个团队所体现出的专业性。

选课选课

有一次小P选课，数学不是他擅长的科目，所以他不准备挑战最难的课程，而是想把时间花到另一门语言的学习上去。我当时的想法
是中国男生数学如果不挑战最高级别，会不会无法体现自己的学术能力。孙老师在群里的回复，让我们吃了一颗定心丸，她回复说：

虽然成绩很重要，但我觉得小P自信心和幸福指数最重要。谢谢你，亲爱的老师，是你的眼界和高度，给了孩子成长的空间和自信。

夏校的选择夏校的选择

每年夏校申请开始前很早，老师们就会开始根据孩子的喜好和特点推荐夏校，而且每一年循序渐进，贴合未来的申请方向。我觉得老

师那里就像哆啦A梦的百宝箱一样，藏着许多的好宝贝。有一年孩子说喜欢语言与文化，老师一下子给出了哥伦比亚、康奈尔、杜克
的研究项目，让孩子选择。让我看到，这个平台对资源和信息的把握资源对于孩子来说，尤其珍贵。

关怀关怀

每一次申请季，老师花时间关怀的不是已经成功录取的孩子（虽然我能看到自从申请季老师基本随时在线，群里信息瞬间回复），而

是还没已经拿到心仪offer的孩子，在朋友圈，在在线讲座上，老师看到的是那些尚未上岸的孩子和家庭！让我看到老师真正关心的
是孩子们本身，而不是帮他们拿亮点榜单的孩子们。

北京时间4月月12日，日，Ivy Labs创始人孙老师将结合新鲜出炉的录取案例和数据为大家深入剖析美本申请的最新趋势创始人孙老师将结合新鲜出炉的录取案例和数据为大家深入剖析美本申请的最新趋势，继续用她温柔

坚定的声音带来一场反思与成长的分享，帮助正在申请之路上的学生和家长找到方向和力量。敬请期待！
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